

橋立っ子

令和4年6月21日

校長 紙井かおる



人権の花運動 5/20

人権擁護委員の方が来校されて、「人権教室」が開かれました。DVD「むしむし村の仲間たち」を視聴して、お互い協力し合うことや相手を尊重しあうことが大事であることを学びました。また、たくさんのお花をいただき、人権擁護委員の方たちとともに、プランターに植え付けしました。サルビア、マリーゴールド、ペチュニアなど色とりどりで学校の玄関付近が明るくなりました。誰もがもつ「幸せに生きる権利」を互いに大切にして、困った人がいたら優しい言葉をかけてあげたいですね。



ツバメ調査 5/23

新型コロナウイルス感染症の影響で2年間行われなかった「ツバメ調査」が5・6年生によって5/23(月)に行われました。ツバメが巣作りをしているおうちに児童が調査に入りました。ご協力いただいた地域の皆様、ありがとうございます。

歯科検診がありました！

6/16(木) 歯科医の久保登先生が1年～6年までの歯のチェックを行ってくださいました。日頃、給食後に歯磨きをしているので、虫歯は少なかったかな？虫歯が見つかった人は、痛くならないうちに早めの治療をしたいと思います。健康のためにしっかり食事がとれるよう、歯みがきを丁寧に歯を大切にしましょう！



リコーダーにチャレンジ！



3年生になって、音楽で新しくリコーダーを手に入れました。初めての楽器にワクワクです！きれいな音が出るように、トゥトゥとタンギングの練習中！指使いを覚えて曲が演奏できるようになるのはもう少し先のようです。



今後の予定

7月 5日(火) 福祉体験講話(4年)	12日(火) ヒラメ稚魚放流(3年)
6日(水) 着衣水泳	15日(金) 通知表渡し
8日(金) 交通安全教室 シェイクアウトいしかわ	19日(火) 通知表渡し 給食終了
漢字検定 救命救急法講習会	20日(水) 終業式

運動会 6/10



お天気にも恵まれ、保護者の皆さんが見守る中、子供たちの元気な姿があちこちにありました。今年のスローガンは「ハッピーサイン」。6年生は最高学年として、1～5年生をリードし、様々な場面でテキパキと動き、大きな声を出していましたね。（感想は1部抜粋）



運動会の練習期間は最初は1～5年生をまとめるのが難しかったです。でも最後はまとまっていました。5年生や4年生は教えたなら、すぐ覚えて2、3年生はその5年生や4年生を見て応援などの振り付けがうまくなっていったと思います。（6年男子）

・・・本番では練習より最高にいい応援歌が歌えました。最高にいい応援歌が歌えたのは、団のみんなや赤団、青団がきそってくれたから、いい応援歌が歌えたのでとても感謝しています。・・・（6年女子）



・・・1、2年生などに競技のやり方や遊ぶ場所を教えても、なかなかスムーズに進まなかったり、忘れちゃったりして、自分が思っていたよりも大変でした。特に2、4、6年とするタコの競技と応援の歌詞やふりつけを覚えさせるのが少し難しかったです。・・・（6年女子）

・・・北前ソーランの練習の時は声が小さかったけど、本番ではその声よりも大きな声を出せていたし、最後のやぐらを作るとき、練習の時は時間がかかって遅かったけど本番ではすぐにやぐらを作れたので練習の成果が出たと思いました。・・・（6年男子）

・・・6年最後の運動会。短く感じたくらい楽しかったです。最後に1～5年生に感謝を伝えるとき、他の6年が泣きながら話しているのを見て、こんなにいい運動会になったんだなと思いました。・・・（6年女子）



・・・始めたばかりの時は踊りがバラバラで後半につれて力が弱くなって体力がなく、やる気が出ている人が少なかったのに、本番が近づいていくにつれてリズムや声の大きさ、踊りを1回で全力を出していて、本番はすごくいい北前ソーランになりました。（6年男子）

